



NP 6 / 24 |
48 Rally Ciudad de Telde

Raúl Quesada y Dani Sosa repetirán con el Skoda Fabia N5 en el 'Ciudad de Telde'

18/6/2024

Después del podio logrado en el 'Isla de Gran Canaria' celebrado hace unos días, y tras el primer scratch a los mandos de la unidad de RMC Motorsport, los grancanarios afrontan una cita en la que estrenarán algunas mejoras en su unidad.

Este fin de semana se disputa en la isla de Gran Canaria el Rally Ciudad de Telde, una prueba que celebrará nada menos que 48 ediciones. Nada menos que 13 años después, Raúl Quesada volverá a disputar la prueba teldense, en este caso, con un Skoda Fabia N5 que, poco a poco, empieza a adaptarse a las peculiares y exigentes carreteras insulares.

Una vez más con Dani Sosa a la derecha, el de Valleseco llega con ánimos renovados. No en vano, el podio y el scratch logrado en el Rally Isla de Gran Canaria celebrado hace unas semanas son vitaminas más que suficientes como para encarar con ganas todo lo que venga. Pero ese estado de ánimo no es únicamente fruto de los últimos resultados, sino de la atención que sigue prestando RMC Motorsport. El equipo que dirige Roberto Méndez ha brindado algunas mejoras al Skoda Fabia N5 de Raúl Quesada y Dani Sosa, las cuales serán estrenadas en el inminente Rally Ciudad de Telde.

Sin duda, será un rally peculiar. La altitud entre los diferentes tramos cronometrados, los pronunciados ascensos y descensos de cada uno de ellos, así como la incertidumbre meteorológica a estas alturas de la semana, ofrecen un rally de lo más interesante. Sin duda, el trabajo en el *set-up* del vehículo también será crucial para rodar rápidos y con plena confianza, aspecto en el que el piloto de Valleseco ha seguido trabajando.

"Aún tenemos el buen sabor de boca que nos dejó la última prueba y ya estamos inmersos en la siguiente", comenta Raúl Quesada. "Hemos seguido trabajando con RMC Motorsport y, aunque será difícil repetir los resultados de hace unos días, vamos a salir con el ánimo de hacer un buen papel sin descuidar el trabajo que seguimos haciendo en esta unidad", reconoce el de Valleseco. "Ya veremos cómo sale todo, pero tenemos ganas", señala.

La prueba grancanaria se celebrará el sábado 22 de junio con el siguiente recorrido: 'Caserones – La Atalaya' (10,371 km a las 8:30 h, 12:05 h y 15:40 h), 'Cueva Grande – Los Marteles' (10,66 km a las 9:25 h, 13:00 h y 16:35 h) y 'Cazadores – Los Picos' (10,334 km a las 9:55 h, 13:30 h y 17:05 h).

El equipo de Raúl Quesada cuenta con el apoyo de HobbySlot, RMC Motorsport, Ayuntamiento de Valleseco, Pastelería – Panadería La Madera, WeiderAuto, Cultivo de Flores Fina, Restaurante Hermanos Santana, Mecánica Soto, Piso Firme – Granja Avícola, Kympo, Scalextric, Ninco4RC, SRC, Litografía González, Abuc y CarSlot Designs.